
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 125/2022

 
Requer informações referentes à 
cota de Aluguel Social existente no 
município por meio da Secretaria 
Municipal de Promoção Social e 
Fundo Social de Solidariedade.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores. 

                      CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores 
também têm o PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, 
cuidando da aplicação dos recursos e observando o orçamento. É dever do 
PODER LEGISLATIVO acompanhar o Poder Executivo, principalmente em 
relação ao cumprimento das leis e DA BOA APLICAÇÃO E GESTÃO DO 
DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Qual a cota de vagas de Aluguel Social existente no município de 
Santa Barbara d'Oeste?

2. Para quais situações é fornecido o Aluguel Social? 

3. Das vagas existentes de Aluguel Social, quantas estão sendo 
ocupadas e quantas estão livres?

4. Quantas famílias estão sendo assistidas e alocadas em Aluguel 
Social atualmente? Qual a situação de cada família. Especificar.

5. Quanto a Prefeitura Municipal gastou com Aluguel Social no ano 
de 2021?

6. Qual a projeção de Dotação Orçamentária Específica para 
Alugueis Sociais no Exercício Fiscal do ano de 2022? Estima-se 
gastar quanto de Aluguel Social no ano de 2022?

7. Caso ocorra uma situação de emergência e calamidade pública, 
a Secretaria Municipal de Promoção Social consegue fornecer 
quantos Alugueis Sociais? Esse número pode ser ampliado em 
situação de emergência? Especificar. 
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8. Quantos pedidos de Aluguel Social foram feitos no ano de 2021 e 
quantos foram atendidos pela Secretaria Municipal de Promoção 
Social?

9. Qual o período máximo que uma família permanece no Programa 
de Aluguel Social? 

10.Qual o valor máximo de locação de imóveis pagos pelo Aluguel 
Social da Secretaria Municipal de Promoção Social?

11.Houve aumento do número de cotas/vagas de Aluguel Social do 
ano de 2021 para o ano de 2022? Se sim, quantas vagas a mais 
estão disponíveis? Qual o aumento real feito de um ano para o 
outro?

12.Se a resposta do item 11 for negativa, por qual motivo a 
Secretaria Municipal de Promoção Social não projetou o aumento 
de mais vagas para Aluguel Social caso haja a necessidade no 
decorrer do ano de 2022?

13.Qual a atual demanda de Aluguel Social do município?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de janeiro de 2022.

Eliel Miranda
- vereador -

Isac Sorrillo
- vereador -

Arnaldo Alves
- vereador -

Nilson Araújo
- vereador -

Tikinho - TK
- vereador -
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